

*Den Frühling begrüßt ...*

... hat am Sonntagmorgen die LA Spvgg. mit dem „Trimm Trab ins Grüne“ plus folgendem Kibaz-Sportfest für die jüngsten. Eine große Schar Kinder und Erwachsene machten sich pünktlich um 10.30 Uhr bei strahlendem Sonnenschein auf zur Runde durch das Backumer Tal (Bild oben), nach der jedes Kind eine Medaille erhielt. Anschließend ging es für die Jüngsten auf der grünen Stadionwiese (Fotos unten) weiter. Dort waren Kibaz-Stationen aufgebaut, die es zu bewältigen gilt. Hatten die Mädchen und Jungen Station A erfolgreich absolviert, wurde das auf einer Umlaufkarte abgehakt und es ging fröhlich weiter zur Station B. Rund 300 Kinder zeigten ihren Mamas, Papas, Omas, Opas, wie sie mit großem Ehrgeiz die sportlich, spielerischen Aufgaben lösten. „Das ist ein richtig schönes Bild, mit welchem großem Spaß die Kinder die Aufgaben angehen. Das tolle Wetter trägt natürlich zum Erfolg bei“, freut sich der LA-Vorsitzende Helmut Gronau über den Riesen-Zuspruch. Es war das zweite Kibaz-Sportfest der LA Spvgg., ganz sicher aber nicht das letzte. —FOTOS: KLINGSIECK